#MÉXICOYESTADOSUNIDOS

Ahondan la cooperación

LA TITULAR DE SEGOB Y EMBAJADOR DE EU ANALIZAN EL COMBATE AL NARCOTRÁFICO

POR PARIS SALAZAR

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Seguridad, combate al narcotráfico, armas, fentanilo, migración y derechos humanos en México y Estados Unidos fueron los temas centrales del encuentro que sostuvieron la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde y el embajador Ken Salazar.

La responsable de la política interior de México recibió en las oficinas de la Segob al diplomático estadounidense para estrechar la cooperación entre ambos países.

Luisa María Alcalde detalló que se busca fortalecer la atención a las responsabilidades en materia de combate al tráfico de drogas, de buena vecindad y de establecer la coordinación entre gobiernos.

La reunión se realizó a una semana de emitirse la Declaración conjunta de México, Estados Unidos y Canadá tras



DE ARMAS DECOMISA-DAS SON DE EU, AFIRMAN.



ARMAS INCAUTADAS EN MÉXICO, EN 9 MESES. la Segunda Reunión del Comité Trilateral de Fentanilo y un mes del lanzamiento de la Coalición Global para Atender las Amenazas de las Drogas.

La funcionaria indicó que el encuentro es un avance en el compromiso por trabajar conjuntamente para aumentar el apoyo internacional.

El fortalecimiento de aduanas y puertos para frenar el
ingreso ilícito de fentanilo,
combate a organizaciones criminales transnacionales que
distribuyen, fabrican y distribuyen fentanilo en Estados
Unidos, así como la atención a
los flujos migratorios con respeto a los derechos humanos y
el rastreo de armas para frenar
la violencia fueron los temas
que se analizaron durante la
reunión aver por la tarde.

Por su parte, el embajador Ken Salazar coincidió en que el encuentro es parte de la profundización de la cooperación entre ambos gobiernos en materia de migración, seguridad y derechos humanos.

Ken Salazar expuso que se tienen ubicadas a empresas, armerías y rutas para el tráfico de armas de Estados Unidos hacia México, que ya hay investigaciones iniciadas y que todos los delitos serán sancionados. •





HACEN LA PASARELA

- El embajador también se reunió con Alcocer, titular de Salud.
- El encuentro, sobre esfuerzos en prevención de adicciones.
- Se reunió con el titular del Trabajo, Marath Bolaños.